

Содержание

Введение	7	
Часть 1. Противоречия и причины новой холодной войны		
Братерский М.В.		
Истоки новой холодной войны: Основные черты системного конфликта XXI века		15
Левицкий В.С.		
Конкуренция альтернативных проектов цивилизационного развития и роль институтов онтологической ответственности		32
Кочегуров Д.А.		
Идеология Д. Трампа в контексте цикличной сменяемости четырех внешнеполитических концепций США		46
Метлицкая З.Ю.		
Полемика по поводу социальных инициатив папы Франциска I как отражение современных политических и идейных конфликтов		66
Часть 2. Региональное измерение новой холодной войны		
Трунов Ф.О.		
Изменение роли ФРГ в Европе и мире в реалиях новой холодной войны: Политико-военное измерение		85
Шлыков П.В.		
Между США, Европой и Евразией: Трансформация внешнеполитических приоритетов Турции		110

Колдунова Е.В. Дилеммы и противоречия трансрегиональных отношений АСЕАН с ЕС, США и Россией	136
Шавлай Э.П. Экономический вектор в отношениях Дели и Вашингтона: Победит ли «химия» «математику»?	155
Лунев С.И. Россия и Индия в Индо-Тихоокеан- ском регионе и фактор США	182
Манойло А.В., Стригунов К.С. Технология демонтажа чавистов: Венесуэльский прецедент.....	213
К сведению авторов	238
Рецензирование рукописей	244
Публикационная этика	245

Contents

Introduction	7
Part 1. Contradictions and causes of the new Cold War	
Bratersky M.V. Sources of the new Cold War: Main features of the systemic conflict in the XXI century	15
Levytskyy V.S. Competition of alternative civilization development projects and the role of institutions of ontological responsibility	32
Kochegurov D.A. The ideology of D. Trump in the context of cyclicity of four American ideologies	46
Metlitskaya Z.Yu. The polemic about social initiatives of Pope Francis as a reflection of modern political and ideological conflicts	66
Part 2. The regional dimension of the new Cold War	
Trunov Ph.O. Political and military aspects of the changing role of the FRG in Europe and the world in the context of the new Cold War	85
Shlykov P.V. Between the US, the EU and Eurasia: Transformation of foreign policy priorities of Turkey	110

Kolduniva E.V. Dilemmas and contradictions of ASEAN's transregional relations with the EU, the USA and Russia	136
Shavlay E.P. India-US relations from the economic perspective: «Chemistry» vs. «math»	155
Lunev S.I. Russia and India in the Indo-Pacific region and the US policy	182
Manoilo A.V., Strigunov K.S. The technology of dismantling chavists: «Venezuelan precedent»	213
To the contributors.....	238
Peer reviewing	244
Publication ethics	245